



**МИНИСТЕРСТВО ПРИРОДНЫХ РЕСУРСОВ И ЭКОЛОГИИ  
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

**MINISTRY OF NATURAL RESOURCES AND ENVIRONMENT  
OF THE RUSSIAN FEDERATION**

ул. Б. Грузинская, д. 4/6, Москва  
Д-242, ГСП-5, 125993  
тел. +7 (499) 766-26-72  
факс: +7 (499) 254-82-83, +7 (499) 766-27-50  
сайт: [www.mnr.gov.ru](http://www.mnr.gov.ru)  
e-mail: [minprirody@mnr.gov.ru](mailto:minprirody@mnr.gov.ru)

4/6, B. Gruzinskaya str., Moscow  
D-242, GSP-5, 125993  
Phone +7 (499) 766-26-72  
Fax: +7 (499) 254-82-83, +7 (499) 766-27-50  
website: [www.mnr.gov.ru](http://www.mnr.gov.ru)  
e-mail: [minprirody@mnr.gov.ru](mailto:minprirody@mnr.gov.ru)

№ 20-43/31824

«18» 12. 2019

Министерство жилищно-коммунального хозяйства,  
общин и местного самоуправления Великобритании

Министерство природных ресурсов и экологии Российской Федерации в ответ на уведомление Министерства жилищно-коммунального хозяйства, общин и местного самоуправления Великобритании от 31 октября 2019 г. № ENG10012-000892 об участии в процедуре международной оценки воздействия на окружающую среду в рамках Конвенции Эспо проекта строительства атомной электростанции «Сайзвел С» сообщает следующее.

В международных консультациях по данному проекту планируют участие следующие специалисты Филиала АО «Концерн Росэнергоатом» по реализации капитальных проектов Госкорпорации «Росатом»:

Бормашева Екатерина Сергеевна – начальник отдела инженерных изысканий;

Канарейкин Семен Юрьевич – главный эксперт отдела сопровождения экспертиз;

Пронин Алексей Александрович – главный эксперт отдела ядерного острова.

  
Н.Р. Инамов

Директор Департамента  
международного сотрудничества

To: The Planning Inspectorate  
Environmental Services Team on behalf of the Secretary of State

To response of the letter of the Planning Inspectorate dated October, 31, 2019 No. ENG10012-000892 with Notification in relation to the Espoo Convention of the developing project of a new nuclear power station on the Suffolk coast (Leiston, England) Sizewell C the Ministry of Natural Resources and Environment of Russian Federation reports the interest of Russian Federation to participate in international consultations.

In international consultations in relation to the Espoo Convention the following experts of Russian State Company “Rosatom” will take part:

Bormashova Ekaterina – expert of Rosatom;  
Kanareykin Semen – expert of Rosatom;  
Pronin Alexey – expert of Rosatom.

Kind regards  
Director of the Department  
of International Cooperation

N.R. Inamov